

Tres empresas harán negocios con gasolinas: AMLO; “absolutamente falso”, le responde Meade (Videos)

Por: Aristegui Noticias. 30/12/2106

El secretario de Hacienda dijo que el calendario de licitaciones determinará quién puede tener acceso en el futuro a insumos para distribución.

El secretario de Hacienda y Crédito Público, **José Antonio Meade Kuribreña**, descartó que la importación de gasolinas en México se vaya a concentrar **en tres empresas**, como aseguró el presidente nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador.

En un video publicado en su cuenta de Facebook, AMLO acusó que desde hace 40 años no se ha construido una refinería en el país y que la importación de gasolinas será un gran negocio, pues “**(Enrique) Peña le otorgó permisos para importar la gasolina a empresas particulares**, sobre todo a extranjeras: **tres empresas, dos extranjeras y una mexicana**, van a comprar el **60 por ciento de toda la gasolina que se consume en el país**”.

Sin embargo, Meade descartó -en entrevista con Carmen Aristegui- los dichos de López Obrador: “Yo no tengo **ningún elemento** para acreditar que eso sea cierto. **Sí es cierto que habrá más actores en el mercado de las gasolinas en México, sí es cierto que no será solamente Pemex**. Es cierto, sin embargo, que Pemex será sin duda el actor preponderante, el actor más relevante en la distribución, en la refinación de las gasolinas y es cierto que lo será de manera estructural por mucho tiempo”.

El secretario de Hacienda dijo que en función del **calendario de licitaciones** se determinará quién puede tener acceso a insumos para distribución de gasolinas y la posibilidad de competir en el sector en el futuro.

“La posibilidad de importar **está abierta** para cualquiera que cumpla los requisitos, la posibilidad de competir lo está también y cualquiera que sienta que en ese proceso de competencia hay espacio de hacerlo mejor tendrá posibilidad de hacerlo con absoluta transparencia”, comentó.

-¿Qué sí podría decir el gobierno mexicano respecto a quiénes ahora y quiénes en un futuro inmediato van a ser los grandes importadores de

gasolina para venderla en México, particularmente de los Estados Unidos?-, le preguntó Aristegui.

“Mira, ahora ninguno, por lo que si eso es lo que él (AMLO) dice y yo no lo conozco - porque no he visto el video- **lo que estaría diciendo es absolutamente falso.** Ahora, de hecho, no puede ser ninguno porque ninguno tiene acceso a las instalaciones de distribución y de transporte que tiene Petróleos Mexicanos y por lo tanto no tendría posibilidad ninguno de estar siendo actor de ese proceso... habrá procesos de licitación para que puedan, en temporada abierta, tener acceso a esas instalaciones, en una licitación que no se ha celebrado aún, que se celebrará conforme a los [calendarios que se dio a conocer en las diferentes regiones del país](#) ... se habrá de determinar quién puede utilizar en temporada abierto estos insumos fundamentales para la distribución de gasolinas y la posibilidad de competir en ese sector. Por lo que al día de hoy... no hay una sola empresa diferente de Pemex que esté comercializando, transportando o almacenando hoy gasolinas en México”-, respondió Meade.

-¿Y en un futuro inmediato... **no hay ningún elemento en el escenario que permita saber que se va a concentrar de esta manera la importación de gasolina en pocas manos?-,** cuestionó Aristegui.

“Ninguno, Carmen, de hecho todavía no se da ni siquiera la primera licitación... habrá de darse a finales de febrero. A la luz de todos habríamos de ver cómo evoluciona el proceso... no veo **ningún elemento** que permita hacer un prejuicio de cómo habrá de llevarse a cabo esta dinámica”, consideró.

Lo que dijo AMLO en [Facebook](#)

Entrevista completa de Meade con Aristegui:

Fuente: <http://aristeguinoicias.com/2912/mexico/tres-empresas-haran-negocios-con-gasolinas-amlo-absolutamente-falso-le-responde-meade-videos/>

Fotografía: aristeguinoicias

Fecha de creación

2016/12/30